

MANDAT DE REPRESENTATION DIRECTE EN DOUANE

Société (Raison Sociale) : (Mandant)

EORI :

N° SIREN : N° TVA : FR.....

Représentés par M. /Mme :

Titre/Fonctions : dûment habilité.

E-Mail : Tél:

Donnons pouvoir à la Société EZYDOUANE EUROPE (Mandataire), immatriculée au RCS sous le numéro 514563527, Agréée en douane sous le numéro n° 5920.

Pour la représenter auprès de l'Administration des Douanes dans le cadre de la représentation directe conformément à l'article 18 du Code des Douanes de l'Union (règlement UE n° 952/2013) et arrêté du 13 avril 2016 relatif à la représentation en douane et à l'enregistrement des représentants en douane.

- Signer en notre nom et pour notre compte toutes déclarations en douane à l'importation et à l'exportation.
- Effectuer tous les actes y afférents, présenter les documents, les marchandises et effectuer les visites de douane.
- Emettre et/ou signer les certificats de circulation des marchandises (Carnet ATA, Atr, Eur, etc.).
- Nous représenter auprès des autres Administrations ou tout organisme intéressé pour la réalisation des opérations confiées (sanitaire, phytosanitaire, vétérinaire, accises, etc...)
- Exécuter les opérations sous régimes économiques (admission temporaire, exportation temporaire, perfectionnement actif, perfectionnement passif, procédures simplifiées, etc...)
- Autoriser l'utilisation de nos crédits en douane, des crédits en douane du mandataire ou de tiers aux fins de réalisation des opérations ci-dessus.
- Régler en notre nom le montant des droits et taxes afférents aux déclarations de douane et actes visés ci-dessus.
- Recevoir tout remboursement, en donner acquit / retirer tout certificat et en donner reçu.

Valeur en douane : le Mandant s'engage à communiquer par écrit au Mandataire l'existence de tous les éléments financiers susceptibles d'être incorporés à la valeur en douane lorsque ces éléments ne sont pas compris dans le montant des factures à déclarer. De la même façon le Mandant s'engage à communiquer par écrit au Mandataire l'existence de tous les éléments financiers susceptibles d'être retranchés de la valeur en douane lorsque ces éléments sont compris dans le montant des factures à déclarer. Les éléments à considérer sont ceux listés dans le Code des Douanes de l'Union. S'il existe entre le Mandant et son / ses fournisseur(s) étranger(s) des liens juridiques et /ou financiers de nature à influencer le prix payé ou à payer pour les marchandises déclarées, il s'engage à en informer le Mandataire avant dédouanement.

Contrôle du commerce extérieur : Le Mandant s'engage à informer par écrit le Mandataire de toute restriction d'importation, d'exportation ou de transit susceptible de concerner ses marchandises au titre du contrôle des échanges de matériels de guerre, des biens à double usage ou de toute autre réglementation existante ou à naître. En outre le Mandant fournit obligatoirement les licences ou autorisations nécessaires au bon déroulement des opérations douanières. En l'absence d'information du Mandant, le Mandataire considérera que les marchandises qui lui sont confiées ne sont frappées d'aucune restriction d'importation, exportation ou transit. Le Mandant accepte l'applicabilité des Conditions Générales de Vente du Mandataire en vigueur dont il a eu connaissance. Le Mandataire se réserve en tout temps le droit de refuser un ordre d'accomplir des formalités définies par ce pouvoir.

**Le Mandant a décidé de l'expédition des marchandises hors du territoire douanier de l'Union européenne.
Il assume le rôle de l'exportateur.**

Le Mandant s'engage à verser au Mandataire toutes provisions nécessaires à l'exécution du mandat. Il s'oblige à lui rembourser tous frais, débours, ou avances qui auraient été engagés par le Mandataire pour son compte dont il reste redevable dans l'intégralité jusqu'à leur complet remboursement au Mandataire.

Le présent mandat prend effet à compter de sa signature et demeure valable jusqu'à dénonciation par l'une ou l'autre des parties par lettre recommandée avec accusé de réception à effet immédiat (Hors dossier en cours de traitement).

- Ou -

est valable pour les opérations de dédouanement des produits repris sur la/les facture(s) N°

Fait à

Signature

Cachet de l'entreprise

Le

Document avec signature électronique à envoyer par e-mail à : ezyadi.mandat@ezydouane.app

ou

Document avec signature manuscrite à imprimer et à retourner à l'adresse suivante : EZYDOUANE EUROPE – BP 18106 – 95701 ROISSY CDG

CUSTOMS REPRESENTATIVE AGREEMENT

We, (Corporate name), (The Principal)

EORI :

SIREN Company Number: VAT No.: FR

Represented by Mr./Mrs.

Title/Position: duly authorized for the purpose hereof,
Phone
number

Email:

Hereby give EZYDOUANE EUROPE (the Representative), registered with the Registrar of Trade and Companies under number 514563527, Customs Approval No.5920,

The power to represent us with the French Customs Authorities under a direct representation agreement in pursuance of Section 18 of the EU Customs Code (EU Regulation No. 952/2013) and of the Order of April 13, 2016 pertaining to customs representation and the registration of customs representatives.

- To sign for us and on our behalf any customs import and export declarations;
- To perform any actions related thereto, submit documents and commodities, and conduct customs checks;
- To issue and/or sign the goods movement certificates (ATA Carnet, Atr, Eur, etc. certificates);
- To represent us with the other agencies or any relevant organization for completion of the health, phytosanitary, veterinary, excise and other operations entrusted to us;
- To complete customs operations with economic impact (temporary admission, temporary export, active improvement, passive improvement, simplified procedures, etc.);
- To authorize the use of our customs credits, of the customs credits of the representative or third parties for the purpose of the aforementioned operations;
- To settle on our behalf the duties and taxes pertaining to the aforementioned customs declarations and actions;
- To receive any refund, give discharge therefor/collect any certificate and give receipt therefor.

Customs Value: The Principal hereby agrees to communicate in writing to the Representative any financial items likely to be included in the customs value to the extent such items are not included in the amount of the invoices to be declared. Similarly, the Principal agrees to communicate in writing to the Representative any financial items likely to be deducted from the customs value to the extent such items are included in the amount of the invoices to be declared. The items to be taken into consideration are those listed in the EU Customs Code. Where there is between the Principal and its foreign supplier(s) any legal and/or financial connections likely to impact the price paid or to be paid for the declared commodities, the Principal agrees to inform the Representative before customs clearance.

Foreign trade control: The Principal agrees to inform the Representative in writing of any import, export or transit restrictions likely to apply to its commodities under the control of trade of war material, dual-use items or of any other regulations which may now apply or later be in force. In addition, the Principal shall provide the licenses and authorizations required for the smooth conduct of customs operations. Failing any information from the Principal, the Representative shall consider that the commodities entrusted to it do not fall under any import, export or transit restrictions. The Principal hereby acknowledges that it has taken cognizance of and accepted the Representative's General Terms and Conditions in force. The Representative reserves the right at any time to refuse any order to perform the formalities defined under this power.

The Principal has decided to export the goods outside the customs territory of the EU. It will play the role of an exporter.

The Principal agrees to pay the Representative any required provisions for the performance of this agreement. It shall repay to the Representative any expenses, costs or advances which may have been incurred by the Representative on its behalf and for which it is fully liable till full payment to the Representative.

This power shall become effective on the date of its signature and shall remain valid till it is terminated by either party by registered mail with return receipt accepted, with immediate effect (with the exception of operations under process).

-Or-

is valid for customs clearance operations for products included in invoice(s) No.

Done in

Signature

Company seal

On



Electronically signed document to be sent by email to: ezyadi.mandat@ezydouane.app
Document bearing a handwritten signature to be printed and returned to the following address:

EZYDOUANE EUROPE – BP 18106 – 95701 Roissy CDG, France

© EZYDOUANE – Model of March 1, 2025 - In the event of a dispute, the French version shall prevail

**CERTIFIED TRANSLATION
TRUE TO THE ORIGINAL
IN FRENCH, VISAED NE
MARIETTE SUB NO. 25/214
SOISY, March 18, 2025**